

75. Generalversammlung der Frauengemeinschaft Langnau / Mehlsecken

Nach drei Jahren Corona-Pause fand die diesjährige Generalversammlung der Frauengemeinschaft Langnau / Mehlsecken wieder in gewohnter Atmosphäre im Pfarreisaal statt. Zum ersten Mal in dieser Konstellation des Vorstandes führte uns Nicole Wüest souverän durch die GV. Für das leibliche Wohl der Frauen war unser charmantes Servicepersonal besorgt. Die Vorstandsmänner servierten uns dieses Jahr ein feines Nachtessen von der «Sonne Metzg». Ein grosses Kompliment und Dankeschön an unsere Männer.

*Das Gute, welches du anderen tust,
tust du immer auch dir selbst!*

Ein neuer Spruch, welcher uns durch das ganze Jahr hinweg begleiten wird und uns motiviert das Vereinsleben voranzutreiben. Mit diesen Worten begrüsst Nicole Wüest am 10.03.2023 39 Vereinsmitglieder, 3 Delegationen und 3 neue Vereinsmitglieder zur diesjährigen GV.

Im Gedenken an die verstorbenen und kranken Mietglieder wurde ein schöner Text vorgelesen und eine Kerze angezündet.

Nicole Wüest lässt uns, mit animierenden Fotos, auf ein vielseitiges Jahresprogramm zurückblicken. Für das Teilnehmen, Mitwirken und Organisieren wird herzlich verdankt. Unseren Liturgie-Frauen, Angela Brunner, Ruth Emmenegger, und Vogel Vreni wird ein grosses Kränzchen gewidmet. Sie gestalten Monat für Monat einen wunderschönen Morgengottesdienst. Immer am letzten Donnerstag im Montag findet der Morgengottesdienst mit «Zmorge» statt. Alle sind dazu herzlich eingeladen. Die Danksagung geht weiter an Nadine Kaufmann für die Organisation des Kinderbasteln und Brigitte Planzer für ihre Besuche im Feldheim.

Lacher: Ein Olchis Fotos wurde eingeblendet als Nicole den alleinstehenden Mittag verkündete. Die Alleinstehende waren aber nicht so grün wie die Olchis.

Kassa- und Revisorenbericht:

Die Kassen-Revisorinnen Yvonne Zurgilgen und Bernadette Roth bestätigten die korrekte Kassenführung und beantragten die Rechnung 2022 und den Revisorinnen zu genehmigen und der Kassierin sowie dem Vorstand Entlastung zu erteilen. Die Rechnung und der Revisorinnen-Bericht wurden mit Handerheben angenommen.

Jahresprogramm / Vereinsreise

Helene Bühler stellt uns das kommende Jahresprogramm vor und Anja Studer machte uns die Vereinsreise schmackhaft. Am 3. Juni 2023 führt uns die Reise nach Marbach zu den Wasserbüffeln, in die Bergkäserei und zur Lourdes-Grotte.

Die Tradition der «stillen Freundin» geht in eine weitere Runde.

Natürlich war man auch dieses Jahr sehr gespannt auf die Schätzfrage:
Wie viele Sultaninen hat es im Gugelhopf?

Die Schätzfrage wurde aufgelöst und die 10 besttippenden Frauen erhielten einen schönen Preis. Die Siegerin Ruth Emmenegger war nur 5 Stück daneben. Der Gugelhopf mit 341 Sultaninen wird an Ruth Emmenegger überreicht.

Zum Schluss bedankte sich Nicole Wüest nochmals herzlich bei allen für ihre Mithilfe an unserem Dorfleben und wünschte „en Guete“ zum Fruchtsalat.

Langnau, 10.03.2023 / Christine Schenk

